

ELECCIONES PRESIDENCIALES 2007

Para diputados nacionales

Nombre y apellido: **Silvia Storni**

Fecha de Nac: 10/10/51

Lugar de Nac: Córdoba Capital

Títulos académicos: Lic en Psicología

Partido al que pertenece: Unión Cívica Radical

Alianza desde la cual se presenta: Horacio Lavagna, Gerardo Morales

Candidatura presidencial a la que postula su partido/alianza: Horacio Lavagna

Coalición U.N.A (Una Nación Avanzada) y voleta 3 de la Unión Cívica Radical.

¿Conoce la Ley Nacional 26.215? ¿Qué opina al respecto?

Si estoy al tanto, hemos tenido especial cuidado a lo que respecta esta ley, aunque daría la sensación que es para la oposición ya que el oficialismo hace campaña en lugares que traspasa las fronteras del país.

Si fuera elegido, ¿Qué comisión integraría y qué temas le interesa promover?

Actividades que desarrolla en la actualidad:

Psicóloga de la parte permanente de la Casa del Joven de Salud Pública Cargo que Ingresé por concurso.

Antecedentes políticos:

Militante de la U.C.R desde los 17 años.

Soy una sobreviviente de la época de los 70 que no me quebró a pesar de lo que me tocó vivir.

Propuesta electoral:

- 1) En relación a temas **económicos**. ¿Cuál es su opinión con respecto a la distribución presupuestaria del país? ¿y con respecto al tema de la coparticipación? ¿Qué actividades productivas se deberían promover, cuáles controlar y cuáles restringir?

Este gobierno lo caracteriza por una construcción hegemónica tanto en lo político como en lo económico a costa del sometimiento de las provincias y municipios con total inequidad. Nos proponemos trabajar para una nueva ley de coparticipación para que exista un equilibrio en las distintas provincias.

El tema de la inequidad de las riquezas ya que existe una relación entre ricos y pobres es de 31 veces hay que revertirla.

Debe haber un control fuerte desde la oposición al oficialismo y esto no siempre ocurre.

Nada más dañino que la inflación, dentro de la política económica es lo que no tenemos que perder de vista.

Tiene que existir una ley que garantice una verdadera división de poderes.

- 2) Con respecto a la integración de Córdoba en la **Región Centro** y de la Argentina al **Mercosur**:
¿Cuál es su opinión? ¿Tiene propuestas al respecto?

Hay seguir apostando a la integración de la Región Centro ya que tiene una importancia geopolítica importante en el país, el tema del corredor bi oceánico es fundamental para el desarrollo económico de Cba y del Mercosur. El Mercosur está en una etapa de crisis, el mercado común del sur hay que reactivarlo.

- 3) Teniendo en cuenta que Argentina es un país federal, ¿Tiene opinión sobre los criterios con que se distribuyen los **programas nacionales** a provincias y municipios del país?

En este momento estamos bajo una política macro encefálica donde hay una concentración en detrimento de lo que es una política federal. No comparto el criterio con la privatización de la acción social, se financia programas a las O.N.G sin ningún tipo de control, por supuesto que existen también aquellas que realizan muy bien su trabajo.

- 4) Con respeto a **temas previsionales**: ¿Qué opina de la situación actual y cuáles deberían ser las medidas a tomar?

El trabajador es un convidado de piedra en lo que respecta a este tema. Digo esto ya que en un momento se decidió trasladar el manejo de estos fondos a las AFJP que una parte de este dinero salía del país a fondos extranjeros y por otra parte paso este dinero que había sido ingreso genuino del estado a prestarle al mismo estado, esto es una barbaridad. Siendo victima de toda esta política el trabajador, convirtiéndose ahora en una situación muy difícil de revertir. También entra en crisis por el desempleo o el empleo en negro perdiendo estos aporte a la caja provisional.

- 5) Teniendo en cuenta la importancia de Argentina en el mundo en cuanto a la **posesión de reservas de agua, tierra y recursos naturales** ¿Cuál debería ser la política de estado y las medidas a tomar? ¿Qué opina con respecto a la política minera del país?

Se han regalado prácticamente parte del patrimonio nacional esto es preocupante. Están mas preocupados Organizaciones ambientalistas y demás que el propio gobierno como por ejemplo una reserva acuífera como el Río Guarany. Con respecto a la explotación minera no se está teniendo en cuenta el impacto ambiental que genera. Aún cuando no nos brinda ningún beneficio, ante cualquier actividad de este tipo hay que estudiar muy bien el impacto ambiental y los costos/ beneficios que esta brinda.

